LLIÇÀ D'AMUNT

El creador de Mortadelo y Filemón agradeció a sus vecinos sión. "Esta vez hemos podido disque el homenaje no hubiera sido póstumo

El parque Ibáñez

LAURA GRAU

os vecinos de la urbanización de Can Salgot en Lliçà d'Amunt, celebraron el pasado sábado 24 de septiembre la inauguración de un nuevo parque infantil.

El parque, que consta de dos niveles, ha sido dedicado al padre de Mortadelo y Filemón, el popular y conocido dibujante de cómics Francisco Ibáñez que, para sorpresa de muchos, es vecino de esta urbanización de Lliçà d'Amunt desde hace muchos años. Su relación con el vecindario siempre ha sido excelente, y es por ello que la Asociación de Vecinos propuso conmemorar su obra y su persona dedicándole este parque. "Creímos que era la persona indicada para dedicarle una instalación de este tipo, tanto por su trayectoria artística como por su condición de buen vecino y excelente persona", declara Maria Marcos, presi-



Un numeroso gentio acompaño a Ibáñez en su homenaje.

denta de la Asociación de Vecinos de Can Salgot.

Al Parque se accede desde dos entradas: una por la calle Bartomeu Roselló Porcel y la otra por la calle Ramon Llull. En uno de los niveles hay una pista de básquet y dos de petanca y en el otro hay una zona de juegos infantiles y columpios. Los dos niveles del Parque Ibáñez, se comunican por un camino inte-

A la fiesta, asistieron alrededor de 350 personas y comenzó a partir de las seis de la tarde. A diferencia de la semana pasada, que es cuando tenía que haberse inaugurado el parque, no hubo lluvia que desluciera la diverfrutar de la fiesta durante toda la tarde sin problemas de lluvia o frío, el tiempo nos ha acompañado", declara un vecino.

Para empezar, los Gegants de Lliçà d'Amunt, acompañaron al artista a descubrir la placa conmemorativa. Éste representó el momento más emotivo de la tarde en el que Francisco Ibáñez mostró un profundo agradecimiento por esta atención hacia él y comentó, haciendo gala del buen humor que le caracteriza, que estaba muy contento de que la conmemoración no hubiera sido a título póstumo.

Una vez descubierta la placa y hechos los parlamentos, Ibáñez prosiguió en ilustrar el espacio en blanco que le habían dejado debajo de la placa conmemorativa. El dibujante demostró su arte dibujando, in situ, una viñeta con rotulador negro en la que observamos a Mortadelo con una araña colgando de la nariz y a Filemón riéndose.

A continuación, el grupo infantil con el para la ocasión apropiado nombre de "Si plou no venim", hizo bailar a padres e hijos con sus canciones y una deliciosa chocolatada acabó de redondear el acto de inauguración de tan entrañable parque.

Los colegios de Lliçà d'Amunt se familiarizaron con el uso del transporte público

Niños en autobús

LAURA GRAU

l lunes, 26 de septiembre fue el día que la población de Lliçà d'Amunt escogió para llevar a cabo las actividades relacionadas con la Semana Europea de la Movilidad.

"Desplaça't amb seny", éste es el lema para reivindicar un medio ambiente más limpio, que hizo movilizar a todos los alumnos de los CEIP de la población hasta la zona de aparcamiento del pabellón polideportivo para participar en los diferentes talleres organizados allí. En total participaron un total de unos 250 alumnos.

El primer taller, bautizado con el nombre de "Al carrer hi pintem tots", consistía en pintar un espacio destinado habitualmente a vehículos. Es decir, los niños pintaban sobre el papel de embalar extendido encima de la zona



de aparcamiento, dibujos relacionados con la movilidad sostenible y segura, teniendo como referencia los medios de transporte y las infraestructuras mas cercanas, como autobuses, paradas, estaciones, bicicletas, trenes... En total se pintaron 21 murales con los niños de 2º de primaria.

El otro taller, "Tens el teu bus"

un tanto más sofisticado y destinado a alumnos de más edad, consistía en construir un autobús a partir de materiales reciclados, dándole la imagen corporativa del transporte urbano local, el cual estrena este año dos coches nuevos. En total se construyeron 121 autobuses con los niños de 4º de primaria.

"Todas las escuelas han tenido una respuesta muy favorable ante la iniciativa y han participado mucho en todo. Como técnico pienso que es muy importante publicitar la idea de transporte sostenible a través de la pedagogía: aparte de educar y sensibilizar al niño, sabes positivamente que esta información llegará a sus padres, con lo que puedes entrar en todos los hogares" comenta Blai Dupasquier, técnico de movilidad del Ayuntamiento.

La jornada trascurrió un poco incómoda por culpa de las lluvias que habían caído el día anterior. El agua había arrastrado mucho barro hasta la zona de aparcamiento con lo que el espacio para los murales quedó reducido. A su vez, el sol no salió hasta mediodía y eso hizo que el suelo no se secara. Por consiguiente hubo que improvisar una especie de tableros sobre los que poder pintar los niños.

Todos los niños llegaron hasta el pabellón con un medio de transporte adecuado para la ocasión: los del CEIP Martí i Pol llegaron andando y los del CEIP Rosa Oriol en transporte público. A éstos, por ser los que están más lejos, el ayuntamiento les pagó el billete de transporte urbano local.

REVISTA DEL VALLÈS